

## Communiqué et invitation presse

Bordeaux, le 27 février 2023

**MIGNALOUX-BEAUVOIR (86) :**  
**Le député Sacha Houlié visite un EHPAD mutualiste  
pour personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer**

**Le 3 mars prochain, Sacha Houlié, se rendra à Mignaloux-Beauvoir pour visiter un établissement mutualiste spécialisé dans l'accueil des personnes âgées dépendantes souffrant de la maladie d'Alzheimer ou de troubles apparentés. Cette rencontre sera l'occasion d'évoquer les sujets d'actualité en santé et les tensions dans le secteur des métiers du soin et de l'accompagnement.**

Le rôle des mutuelles en matière d'assurance maladie complémentaire est bien connu. Celui d'acteur en prévention ou de gestionnaire d'établissements sanitaires et médico-sociaux, un peu moins. Invité par la Mutualité Française Nouvelle-Aquitaine, Sacha Houlié, député de la Vienne et président de la Commission des lois, visitera le vendredi 3 mars, un exemple des nombreuses réalisations mutualistes implantées sur le territoire pour répondre aux besoins de tous les Néo-Aquitains, à tous les âges de la vie : « Le Clos des Myosotis ».

Situé au cœur de Mignaloux-Beauvoir, dans un cadre verdoyant propice à la tranquillité et à la sérénité, le Clos des Myosotis est un établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes qui propose des services spécifiques aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou apparentés. Géré par la Mutualité Française Vienne, il propose 96 places, pour des personnes seules ou en couple, âgées de plus de 60 ans. Pour répondre aux besoins de chacun, différentes possibilités de séjours sont proposées : accueil permanent (76 places) ou temporaire (4 places) et accueil de jour (16 places). Totalement de plain-pied, le bâtiment est organisé en cinq unités de vie et un centre de jour répartis autour d'un bâtiment central dédié à la partie administrative. Chaque unité de vie dispose d'un jardin privatif et d'une terrasse commune, accessibles depuis toutes les chambres.

Ouvert à tous, le Clos des Myosotis est un établissement opérant dans le champ de l'économie sociale et solidaire. A but non lucratif, il alloue la totalité de ses ressources pour innover et accompagner toujours mieux ses résidents.

► **Visite de l'EHPAD « Le Clos des Myosotis »**  
**Le vendredi 3 mars à 10h00**  
**9 allée des Myosotis à Mignaloux-Beauvoir**

**À propos de la Mutualité Française Nouvelle-Aquitaine**

Présidée par Bertrand Dupouy, la Mutualité Française Nouvelle-Aquitaine est l'instance de représentation, de coordination et de promotion du mouvement mutualiste dans la région. Elle fédère près de 200 mutuelles santé qui, ensemble, protègent près de 3 millions de néo-Aquitains (1 personne sur 2).

Aux côtés des 300 services de soins et d'accompagnement mutualistes (centres de santé, centres audition, optique, dentaire, établissements pour la petite enfance, les jeunes, les personnes âgées, les personnes handicapées...), elle joue un rôle majeur pour l'accès aux soins, dans les territoires.

Elle est également le 1<sup>er</sup> acteur privé de prévention santé avec près de 460 actions menées en 2021 en Aquitaine, Poitou-Charentes et Limousin au profit de 55 000 bénéficiaires, adhérents des mutuelles, usagers des établissements mutualistes et grand public.

Plus d'infos sur : [www.nouvelle-aquitaine.mutualite.fr](http://www.nouvelle-aquitaine.mutualite.fr)